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Aerospazio. Capone: grande opportunità per la Puglia e per i suoi giovani 
 
All’indomani della visita presso le aziende pugliesi del settore aerospaziale compiuta martedì a 
Taranto, incontrandovi prima i manager e i tecnici della Space Software Italia e poi quelli dell’Alenia 
composite a Grottaglie nell’enorme stabilimento di questa azienda, la Vice Presidente e Assessore allo 
Sviluppo economico Loredana Capone ha dichiarato: “Voglio ritornarci – ringraziando la stampa per 
l’attenzione già prestata alla mia visita – perché intendo sottolineare due aspetti che sono emersi con 
tutta evidenza da questi incontri e sui quali è opportuno qualche ulteriore riflessione”.  

“Il primo riguarda il carattere di assoluta avanguardia e il livello mondiale dei due siti produttivi, il 
primo capace già da anni di lavorare anche per la Nasa, offrendo ad essa e ad altri grandi 
committenti internazionali prodotti e servizi che portano il nome e l’intelligenza dei ricercatori 
pugliesi; e l’altro perché è partecipe di un progetto avveniristico e multilocalizzato di costruzione di 
un aereo del futuro che solcherà i cieli di tutto il mondo”. 

“La Puglia e l’area di Taranto dunque – che qualcuno vuole presentare sempre e soltanto come aree 
di sviluppo ritardato o, peggio, di devastante degrado ambientale – si confermano invece territori in 
grado di ospitare e favorire, con il sostegno finanziario della Regione, presidi produttivi e tecnologici 
di assoluto rilievo mondiale che qualificano il nostro sistema di produzione industriale, ben più di 
quanto non emerga da talune analisi anche recenti di pur prestigiosi centri di ricerca ai quali tuttavia 
sfugge molto spesso una attenta visitazione dei territori”. 

"Il distretto aerospaziale pugliese - di cui l’Alenia è struttura di eccellenza – è, com’è noto, uno dei 
segmenti strategici dell’intero comparto a livello nazionale e consente di occupare migliaia di addetti 
ad elevata qualificazione professionale, provenienti dagli Istituti tecnico-industriali e dalle Università 
regionali. Proprio in questi giorni i vertici del nostro distretto - accompagnati da manager delle 
imprese che lo compongono - incontrano a Torino operatori del settore di quel comprensorio 
dell’industria aeronautica nazionale per verificare la possibilità di proficui scambi di esperienze e di 
lavoro. La sfida che il nostro sistema formativo mostra in tal modo di poter sostenere dovrà allora 
incoraggiare tanti nostri giovani a restare nel territorio pugliese per completarvi i loro studi superiori 
e presentarsi con elevati livelli di professionalità in un mercato locale del lavoro che, nonostante la 
crisi dell’ultimo anno, continua ad esprimere una domanda di profili molto qualificati da inserire in 
strutture produttive avanzatissime, cui la Regione sta prestando particolare attenzione con le proprie 
scelte di utilizzo dei fondi comunitari.” 

Fonte: Portale Regione Puglia 


